

ange des NSG.-Wien

richten aus  
Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamthalt:

Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:

Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. A 28.500  
Klappen 002, 263, 069

# Rathaus KORRESPONDENZ

WEG-VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS-U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 25. Oktober 1940

## Preisüberwachung bei Grundstücken

=====

Seit dem 1. Oktober 1940 ist eine Verordnung des Reichskommissars für die Preisbildung in Kraft getreten, die der Sicherung der Preisüberwachung bei Grundstücken dient.

Um Preistreibereien bei der Erwerbung eines Grundstückes, ein Erbbaurechtes oder eines Erbpachtrechtes hintanzuhalten, werden künftig derartige Verkäufe von einer Unbedenklichkeitsbescheinigung abhängig gemacht, die erst auf Grund einer Erklärung der Gemeindeverwaltung als Preisbehörde ausgegeben wird, daß sie den Kaufpreis genehmigt.

Wer also ein Grundstück verkaufen will, muß das Finanzamt für Verkehrssteuern in Wien davon verständigen. (Veräußerungsanzeige.) Die dazu erforderlichen Formulare sind im Finanzamt erhältlich.

Es wurde die Möglichkeit geschaffen, im städtischen Schätzungsamt, i. B., Eberharderstraße 1, vor dem Vertragsabschluß ein Schätzungsgutachten einzuholen, das bei der Veräußerungsanzeige vorgewiesen werden kann und damit das Verfahren abkürzt.

i  
0000000

Liebesgaben für eingerückte städtische Gefolgschaftsmitglieder  
=====

Für die Gefolgschaftsmitglieder der Stadt Wien, die mit der Waffe in der Hand ihrer Pflicht gegen das Vaterland nachkommen, wurde vor einiger Zeit eine Liebesgabenaktion eingeleitet, deren Durchführung die Fachschaft 13 des RdB übernommen hat.

Im Rahmen dieser Soldatenbetreuung wurden nun bereits Geschenkpakete im Gesamtwert von 12.000 RM an die Frontsoldaten abgeschickt. Jedes dieser Pakete enthält ungefähr 1 Kilogramm allerlei guter und nützlicher Dinge, die, wie aus den vielen hundert Dankschreiben zu entnehmen ist, den Soldaten viel Freude machten.

oooOooo

Goldene Hochzeiten am Wochenende  
=====

Heute feiert das Ehepaar Alois und Wilhelmine Runk, 11., Dorf-  
gasse 65 das Fest der Goldenen Hochzeit. Morgen begehen das gleiche Jubiläum die Ehepaare Jakob und Apollonia Bernhardt, 20., Treu-  
straße 13, Josef und Marie Merakovits, 18., Kreuzgasse 81/5 und  
Franz und Barbara Karner, 5., Arbeitergasse 12. Die Stadt Wien  
übermittelt allen diesen langjährigen Ehekameraden in Form von Eh-  
renurkunden und Festgaben die Glückwünsche der Stadtgemeinschaft.

oooOooo